

Patenkatze Edna – Patenbrief Januar 2022

Heute möchten wir Ihnen aktuelle Bilder von Ihrer Patenkatze Edna aus dem Tierparadies Oberdinger Moos senden.

Edna kam zusammen mit ihren Kitten als Fundkatze ins Tierschutzliga-Dorf. Sie war extrem scheu und ließ sich nicht anfassen, deshalb kam sie vor ca. 3 Jahren in unser Tierparadies Oberdinger Moos. Immer war sie in verschiedenen Gehegen das Mobbing-Opfer. Wir brachten sie zusammen mit Katze Maja, auch Mobbing-Opfer, in unser Notgehege. Da sind jetzt beide Sensibelchen glücklich und zufrieden. Mittlerweile lässt sie sich vor dem Fressen sogar streicheln, aber sonst nicht.

Sie ist eine kleine schöne Katze mit eisgrünen Augen und silber-getigertem Fell. Familie Luber vom Oberdinger Moos sind gerade dabei den beiden Katzen einen winterfesten, heizbaren Raum in einem Anbau im Anschluss an das Gehege einzurichten. Es ist viel Arbeit und leider wurde das Baumaterial in den letzten Monaten noch dazu sehr teuer.







Patenkatze Edna – Patenbrief November 2022

Heute möchten wir Ihnen berichten, wie es Ihrer Patenkatze Edna aus dem Tierparadies Oberdinger Moos geht.

Edna, unsere kleine Schönheit, mal lässt sie sich vor dem Fressen kurz streicheln, mal flieht sie aber auch. Seit letztem Winter kann sie sich über den neuen beheizbaren Gehege-Innenraum freuen. Sie genießt den geschützten und warmen Innenraum sehr.

Dank Ihrer Hilfe können wir für Edna sorgen und ihr ein Zuhause geben. Vielen Dank!

